



祭りだ!鬼太鼓だ!

佐和田 畑野 金井

4月は、各地で春の祭りが行われました。祭りといえ
ばやはり鬼太鼓。朝早くから夜遅くまで、力強い太鼓の
音色に合わせて、勇壮な鬼の舞が披露されました。

その中のいくつかを紹介します。



◀畑野・目黒町(4/15)



金井・貝塚(4/6) ▲



金井・尾花(4/12) ▲



畑野・宮川(4/15) ▲



金井(北新保・大和田・西方)(4/15) ▲



佐和田・窪田青年団(4/15) ▲



佐和田・諏訪神社氏子会(4/27) ▲



佐渡市誕生記念 北海道赤泊会ふるさと交流懇談会

赤泊

北海道赤泊会一行28人は、4月30
日から5月4日の5日間にわたって故
郷赤泊を訪問し、盛大な歓迎を受けま
した。赤泊村は3月1日、佐渡の9市
町村と合併し「佐渡市」として誕生、
これを記念して赤泊を訪問したものです。

初夏の気配を思わせる4月30日の朝、
長旅の疲れも見せず一行は元気に佐渡



記念撮影▲

へ上陸。にぎやかな会話と大きな笑い声を乗せたマイクロバスは、佐渡市役
所やトキの森公園、佐渡奉行所、本間家能舞台などを巡り、その後赤泊のホ
テルでの懇談会で交流を深めました。団長の榊原武雄(74)さんは「我々も世
代交代が進んでいますが、新潟県人、佐渡人として誇りを持ってみんなが頑
張っています。佐渡市の誕生が今後の合併の良きモデルとなり、故郷が益々
発展してほしい」と故郷への熱い想いをあいさつで述べました。懇談会では
地元の勇壮な鬼太鼓が披露され、むら祭りの雰囲気の中、十数年ぶりに故郷
を訪問した人や、懐かしい同級生との再会に話しも弾んでいました。



展望台見学▲

